

響き合い

中央小 学校だより 令和6年1月9日(火) No.19 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

本年もよろしくお願いいたします



本日(9日)、子ども達の笑顔と元気な声で、三学期が始まりました。冬休みは子ども達に事故やケガ等なく、それが一番嬉しく思います。一方で、元旦に発生した能登半島地震には本当に心が痛みます。始業式では、被災された方への支援や身のまわりの災害に対する備えについて、しっかり考えていこうという話を子ども達にしました。

今日からの三学期は、一年間のまとめと同時に、新しい 学年へのスタートの学期となります。本校職員も力を合わ せて、子ども達のために頑張ってまいりますので、保護者 の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

美里町読書感想画・感想文コンクール表彰

読書感想画の部 特選 2年 村上詩弦さん

書籍名「あいすること あいされること」

読書感想文の部 入選 5年 吉村紗桜理さん 書籍名「よかたい先生」



令和5年12月23日 (土) 無日朝刊より 学園大生がネット安全講座!!

昨年の12月19日、本校4年生を対象に学園大生が「サイバーセキュリティ講座」を開きました。学園大と美里町は、2016年にまちづくりを主眼とした協定を結び、これまで高齢者対象のスマートフォン講座や町内の公共施設のストリートビューの制作などに取り組んできました。今回も取組の一つで、4年生は、交流サイト(SNS)の使い方や情報モラルの大切さなどを学びました。当日の講座の様子は熊日新聞に掲載されました。



シリーズ ~先生の子どもの頃~ 石田俊二先生



いくつになっ ても子ども達か らの学びがあり ます。気持ちで は負けないつも りでいます。

今年もよろし くお願いします。

- Q どんな赤ちゃんでしたか…5人兄弟の末っ子だったせいか、可愛がられていたようだ。
- Q 幼少期はどんな子どもでしたか…ややガキ大将であったようだ。
- Q 子どもの頃夢中になっていた遊びは…なかなか思い出せないが・・。ただ、冬休みにはよく「けんかゴマ」をしていた。相手のこまに自分のこまを投げてあてるゲーム。
- Q 子どもの頃一番得意だったことは…家が農家だったので、手伝いばかりだった。今の トレイルランのように野山を駆け回るのが得意だったかもしれない。
- Q 子どもの頃の最大の失敗は…川で魚釣りをしていて、岩から岩に跳んだ時、すべって あごの下を強打し、病院にいったこと。とにかく親父からどなられた。
- Q 子どもの頃の夢は…飛行機のパイロットになりたかった。
- Q 子どもの頃、一番嬉しかったことは…初めてマンガ雑誌(冒険王)を買ってもらったこと。なんかの付録がついていたことを思い出す。



- Q 人生をやり直せるならどこから…最初からやり直して、違う人生を歩んでみたい。
- Q 子どもの頃流行っていた歌…ブルーシャトウ、思い出の渚などグループサウンズが大流行していた。タイガースなどのグループがあった。
- Q 子どもの頃よく見ていたテレビ番組…あまり思い出せないが、鉄腕アトム、エイトマンなどアニメを見ていたか。小学校の中学年の時、東京オリンピックの男子マラソンの生中継を学校で見せてくれたことを思い出す。
- Q 小学校の友達と交流は…9月に同窓会があって参加した時、50年ぶりに友達に会った。誰か分からず、互いに年を重ねたことに感慨深かった。